

Le 17 mai 2025, un groupe de 31 Agros ou enfants d'Agros a eu le plaisir de découvrir Paris à bord du bus amphibie « Marcel » (Coin-coin), proposé par l'entreprise "Les Canards de Paris". La visite a commencé à 17h15 au pied de la Tour Eiffel, sous un ciel ensoleillé, parfait pour une journée de découverte.



Le bus Marcel, avec son design unique et sa capacité à naviguer sur la Seine, a immédiatement captivé l'attention des participants. Le guide, très compétent et passionné, a su partager des anecdotes historiques et culturelles sur les monuments emblématiques et lieux insolites de Paris, tels que la Tour Eiffel, le pont Alexandre III, les Champs-Élysées ou encore la Seine Musicale Notre-Dame et Roland-Garros.

La transition entre la route et la Seine s'est déroulée sans accroc, offrant une perspective unique de la ville depuis l'eau. Les participants ont particulièrement apprécié cette partie de la visite, qui a permis de voir Paris sous un angle différent.



Un petit quiz historique a permis à certains d'entre nous de gagner des bonbons à la grande joie des enfants. Au fait qu'elle est la hauteur *actuelle* de la Tour Eiffel ?

L'ambiance à bord était conviviale et joyeuse, avec des échanges animés entre les Agros. La visite s'est terminée à 19h15, laissant à tous des souvenirs mémorables et une envie de revenir explorer davantage la capitale française.

En conclusion, cette visite en bus amphibie avec "Les Canards de Paris" a été une expérience enrichissante et divertissante, parfaitement adaptée à un groupe dynamique comme les Agros !

